

Solaranlagen: 20 Zentimeter für alle

Geschrieben von: Administrator

Sonntag, den 02. Januar 2011 um 22:47 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 13. Januar 2011 um 09:49 Uhr

Solaranlagen: 20 Zentimeter für alle

Das Gewinnen von Energie aus Sonnenlicht wird im Kanton Zürich ein klein wenig einfacher. Solaranlagen bis zu einer Fläche von 35 Quadratmeter dürfen neu 20 Zentimeter über die Dachfläche herausragen, ohne dass für den Aufbau der Kollektoren oder Fotovoltaikzellen eine Bewilligung nötig ist. Bisher lag die Grenze bei 10 Zentimetern.